

春の全国交通安全運動街頭キャンペーン

4月6日（金曜日）、生徒会役員の生徒が中心となり「春の全国交通安全運動 街頭キャンペーン」に参加しました。

このキャンペーンは、常陸大宮市交通安全対策推進協議会の主催で、常陸大宮市役所、大宮警察署、大宮地区交通安全母の会連絡協議会等、全体で約100名の方々が参加しました。今回の運動スローガンは『飛び出さない 心のブレーキ 大切に』です。イオン常陸大宮店駐車場で出陣式に参加した後、国道118号線下り車線に移動して街頭キャンペーンを行いました。

常陸大宮高校からは、生徒の他、校長先生や教職員も参加しました。国道118号線下り車線で、警察の誘導により停車したドライバーの皆さんに、元気に挨拶をしながら交通安全チラシや交通安全啓発物を手渡しし、交通安全を呼びかけました。生徒の元気な声は、他の参加した皆様から多くのお褒めの言葉をいただきました。

元気よくチラシや啓発物を配布することで、生徒や教員が自分たちも交通安全に心がけることを自覚できた一日でした。



写真1 出陣式の様子です

写真2 交通安全の呼びかけ



写真3 頑張って配付します

写真4 タイミングが難しいです



写真5 交通安全！

写真6 全部配りました